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会 議 名 称  平成２７年度 第１回伊達市廃棄物減量等推進審議会 

議       題 (1)報告事項 平成２７年度伊達市清掃事業概要について 

日       時 平成２７年１１月１１日（水）１３時３０分から 

場       所  市役所第２庁舎 第１会議室 

出 席 委 員 

 出席委員 ８名 

所管部課名  経済環境部環境衛生課 

公開・非公開の別 公 開  傍 聴 者 無 し 

 事務局出席者（環境衛生課長・環境衛生係主査・環境衛生係員） 

 

１．開  会  

 

２．会長挨拶  会長より挨拶 

 

３．議  事 

  副会長選任 

 

   副会長に坂守昭委員が選任された。 

 

４．報告事項 

  （１）平成２７年度伊達市清掃事業概要について 

 

    事務局より概要説明 

 

 

  （２）質疑応答 

 

○委 員  Ｐ３５の不法投棄の件数はどのように数えているのか。 

 

●事務局  市民等からの通報で処理をした回数になります。 

 

〇委 員  １件当たりの台数は増えていますか。 

 

●事務局  件数は減っていますが、一カ所にタイヤ２０本、冷蔵庫１８台などリサイクル料金が 

掛かる廃家電は減っていない状況です。 

 

 



〇委 員  使用済小型家電ですが、何か月前にテレビで資源物の単価が値下がりしているので、回 

収量を増やしてカバーする活動していた自治体があったのですが、伊達市も積極的に回 

収する活動を考えていますか。 

 

●事務局  小型家電の回収は、昨年度から本庁舎、大滝支所にボックスを設置し、ボックスに入ら 

ない物は環境衛生課の窓口で回収をしています。１年目と２年目の回収量を比較しなが 

ら今後の活動方法を検討したいと思っています。 

      単価の値下がりで、事業者から有価の取引についての話も無いので今もところ考えてい 

ないのが実情です。 

 

〇委 員  近くのごみステーションに、かなり前から絨毯が置かれたままになっている。誰が捨てた 

のか分からないし、私が片付ければ良いと思うが、収集する業者の方が回収する考えはな 

のですか。 

 

●事務局  収集業者にはレッドシールを渡しており、不適正廃物や回収の出来ない物にレッドシール 

を貼り、２、３週間置いて啓発を行い期間が過ぎた物は収集業者か環境衛生課で回収する 

ようになっています。 

 

〇委 員  絨毯は今も残っていますけど。 

 

●事務局  確認に行き対応します。市に連絡頂くと状況確認し市の方で対応したり、ごみステーショ 

ンを管理している自治会や使用者の方にボランティア袋を渡して一定期間過ぎた物につ 

いては袋に入れて片付けたて貰うなどの協力をして頂いている。 

 

〇委 員  ごみステーションにはネットや箱型があり、ネットの所だとカラスがごみを散らかしてい 

て、散らかったごみを片づけるのも収集する人の仕事かと思うが、そこは手を出さないの 

ですか。 

 

●事務局  市が委託しており、基本的には散らかったごみ類は片付けてもらうよう話はしています。 

 

〇委 員  片付けまで手が回っていない所がある。 

 

●事務局  ごみステーションも１，２００箇所以上あり、目が届かない所もありますので、お手数で 

すが市に連絡頂ければ改善するよう指導します。 

 

５．施設見学  市バスにて移動 

  ・大滝有機物再資源化センター  

斉藤工場長の案内で施設見学 

 

  ・木質ペレットプラント 



   水産林務課瀬林主任の案内で施設見学 

 

１６時３５分帰庁 

 

６．その他 

 

〇委 員  もうすこし小さなごみ袋が欲しいと言う話を聞いたが問い合わせなどありましたか。 

 

●事務局  問い合わせはありません。 

 

７．閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


